

Das war das Donauinselfest 2022 - LV1 auf der Sicherheitsinsel!

By Martin OE1MVA red Karin OE1SKC

July 16, 2022, 9:30 AM

On the Air

Treffen

Alle Verbände

OE1

ÖVSV Dachverband



Das Donauinselfest als größtes kostenloses Open Air-Musikfestival Europas, das heuer endlich wieder in voller Länge stattfand, zog an den drei Tagen rund 2,5 Millionen Besucher*innen an. Ein Teil des DIF – die „Sicheres Wien Insel“ - wird traditionell von den in den „Helfern Wiens“ vertretenen haupt- und ehrenamtlichen Hilfs- und Einsatzorganisationen bespielt. Auch der LV1 als Teil der „Helfer Wiens“ war wieder dabei und wir konnten zahlreiche Gäste – lizenziert wie unlizenziert – in unserem blauen Zelt begrüßen. Den Schwerpunkt unseres Programms setzten wir auf Krisenvorsorge und im speziellen auf den Notfunk. Dazu bauten wir eine QO 100-Station und insgesamt drei Notfunkkoffer für analoge und digitale Kommunikation auf. Oskar hatte wie immer auch ein funktechnisches Schmankerl dabei: ein voll funktionstüchtiges VHF-Tornisterfunkgerät aus der Zeit des Warschauer Pakts. Der „Inselfunk“ auf 433,500 MHz reichte, solange wir am Vormittag noch nicht im HF-Störnebel der Bühnentechnik untergingen, bis nach Gießhübl. Die Digitaltests wurden in der Betriebsart Vara-FM durchgeführt und gelangen mit unterschiedlichen Setups sowohl über den Digipeater Bisamberg OE1XAR als auch p2p im 2m- und 70cm-Band.

Das LV1-Zelt wurde heuer von Tom OE1TRI, Manfred OE1MPX, Heinz OE1WEH, Oskar OE1OWA, Marina OE1RIN, Alexander OE1LZS und Martin OE1MVA betreut.

Vy 73

Martin, OE1MVA

stv. LL und Notfunkreferent

Bilder: OE1TRI, OE1WEH, OE1MPX, OE1MVA



Bild oben: Oskars jüngste Morseschülerin

Tom OE1TRI mit dem UKW- und KW-Notfunkkoffer



Besuch vom Altbürgermeister Michael Häupl



Auch HBP Alexander Van der Bellen schaut vorbei.



Das Team des LV1 beim DIF 2022: OE1TRI, OE1MPX, OE1WEH, OE1OWA, OE1RIN, OE1LZS (Bild: OE1MVA)